

## Ofrecemos soluciones logísticas innovadoras con tecnología de vanguardia

Las soluciones líderes de Prime Vision aumentan la eficiencia y la agilidad de las empresas de servicios postales y logística con Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure en el perímetro.



### Necesidades empresariales

En Prime Vision necesitaban una solución ampliable y rentable para ayudar a sus clientes de servicios postales y logística a modernizarse sin sustituir la infraestructura de clasificación que es el centro de su negocio. Con Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure en el perímetro, Prime Vision permite a los clientes mejorar la eficiencia y el rendimiento.

### Resultados empresariales

-  **Transforma** la infraestructura de clasificación existente de los clientes sin necesidad de sustituirla.
-  **Ofrece** información predictiva que permite mejorar las actualizaciones de seguimiento y el control de calidad.
-  **Mejora** la eficiencia, la precisión y la capacidad de ampliación de los centros de clasificación.
-  **Reduce** la vulnerabilidad a los ciberataques y la latencia en el procesamiento de paquetes.
-  **Optimiza** la automatización del proceso de clasificación y la ubicación de las cargas de trabajo.

### Resumen de las soluciones

- [Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure](#)

## Entregamos soluciones optimizadas

En todo el mundo, las empresas de servicios postales y logística se enfrentan a crecientes desafíos y expectativas en torno a la eficiencia operativa, la garantía de calidad, la ciberseguridad y el seguimiento más rápido de los paquetes. Prime Vision ayuda a resolver estos desafíos con soluciones de vanguardia y gracias a su experiencia en el sector. Prime Vision, líder mundial en integración de visión artificial y robótica para logística y comercio electrónico, se especializa en el diseño y la entrega de innovaciones de TI personalizadas para transformar las operaciones.

En Prime Vision necesitaban una solución tecnológica ampliable que se integrara en sus soluciones logísticas actuales para optimizar los procesos de clasificación y mejorar la eficiencia para sus clientes. Ofrecer información precisa era fundamental para garantizar una logística de entrega y un servicio de atención al cliente puntuales y precisos a empresas de servicios postales de todo el mundo. En Prime Vision recurrieron a Dell Technologies para incorporar la tecnología adecuada a sus soluciones existentes.

## Potenciamos la información predictiva

Gracias a Dell Technologies, ahora los clientes de Prime Vision pueden superponer las últimas capacidades digitales a la tecnología operativa tradicional de sus centros de clasificación y distribución. Estas soluciones reducen las tasas de errores, permiten ahorrar tiempo y costes por artículo procesado, aumentan el rendimiento y la eficiencia de entrega, mejoran la seguridad, el control de calidad y mucho más, a la vez que permiten mantener la infraestructura heredada.

En Prime Vision han integrado Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure en ubicaciones perimetrales para optimizar sus procesos de clasificación y agilizar los flujos de trabajo mediante la disponibilidad de información práctica al instante. Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure, implementado en los centros logísticos, recopila y analiza los datos de los sensores y las cámaras, para ofrecer actualizaciones de seguimiento mejoradas y control de calidad de los paquetes en tiempo real.

## Aumento de la agilidad y eficiencia

En Prime Vision utilizan Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure en el perímetro para acercar más la distribución de los recursos informáticos a donde se generan los datos. La explotación local de los datos reduce la latencia y permite una toma de decisiones más rápida, además de la habilidad de predecir y gestionar de forma eficaz las crisis en la cadena de suministro. Esta solución mejora la eficiencia

“Con Dell APEX Cloud Platform for Azure, podemos llevar a cabo actualizaciones en tiempo real sobre la marcha e implementar nuevas funcionalidades en el perímetro con solo pulsar un botón”.

Julian Gonzalez Verbeek,  
Director de tecnología de Prime Vision

operativa y garantiza operaciones coherentes y una implementación rápida en las distintas ubicaciones.

La agilidad operativa mejorada garantiza la rentabilidad y el posicionamiento competitivo. En Prime Vision pueden llevar a los clientes con tecnologías de 20 años de antigüedad a la cloud con un tiempo de inactividad reducido gracias a la capacidad de Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure de salvar fácilmente la brecha entre infraestructuras. El modelo de suscripción a Dell APEX también ofrece a los clientes de Prime Vision beneficios de costes, de modo que puedan pasar de gastos de capital a un servicio de pago por uso.

La reducción de los pasos de implementación ayuda a Prime Vision a reducir la complejidad y mejorar la capacidad de gestión. Dell APEX Cloud Platform for Microsoft Azure optimiza la automatización de los procesos de clasificación, lo que reduce la mano de obra necesaria para las tareas y disminuye los costes.

## Innovación centrada en el cliente

En Prime Vision han conservado el 100 % de su base de clientes en 25 años, ya que iteran y realizan mejoras operativas constantemente para beneficio de estos. En colaboración con Dell Technologies, han continuado con su enfoque centrado en el cliente, ofreciendo soluciones innovadoras respaldadas por tecnología de vanguardia.

Gracias a Dell, en Prime Vision han mejorado sus soluciones y conseguido una eficiencia de nueva generación para sus clientes. Ahora tienen los medios para conseguir mejoras en los servicios en todo el mundo. Juntos, Dell Technologies y Prime Vision siguen poniendo la tecnología al servicio de las empresas y ofreciendo innovaciones sin limitaciones.

Obtén más información acerca de las soluciones de Dell APEX.

Conecta con nosotros en redes sociales.  

